

# Quieren partido afines a la 4T

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- La agrupación Que Siga La Democracia, que reconoce sus raíces en movimientos afines a la 4T, comenzó en Jalisco su andar para conformarse como partido político nacional.

Para lograrlo, deben acreditar la celebración de 200 asambleas distritales ante el INE, con un mínimo de 300 militantes en cada una. El plazo es la última semana de enero de 2026.

En el País hay 300 distritos y en la entidad su me-

ta es ambiciosa: consolidar asambleas en los 20 distritos, con convocatorias de 500 a 800 ciudadanos. Llevan una, la del Distrito 4 de Zapopan, realizada el 23 de noviembre, puntualizó Francisco Zepeda Álvarez, secretario general de la agrupación en Jalisco.

Entre rumores, Zepeda Álvarez admitió que la agrupación tuvo afinidad a Morena y la llamada "Cuarta Transformación".

"Nuestra motivación nace en el 2021, con el tema de la revocación de mandato. Nos consolidamos desde

el tema ciudadano. (...) Nosotros tenemos una autonomía, es libre de cualquier ligue con alguna otra agrupación a nivel nacional. Sí compartimos algunas situaciones en el tema relacionado con la Cuarta Transformación, pero tenemos independencia, una ideología independiente", abundó Zepeda Álvarez.

El secretario general se define como una figura 100 por ciento ciudadana; nunca ha ostentado un cargo público ni ha fungido como candidato en elecciones.

No obstante, dice, Que Si-



■ La agrupación espera cumplir con los requisitos para convertirse en partido de cara al 2027.

ga La Democracia es un movimiento de puertas abiertas. Por ello, en Jalisco reciben respaldo y simpatía de políticos ligados a otros partidos en algún momento, como Claudia Delgadillo, la ex can-

didata de Morena a la Gobernatura en 2024.

"Se están sumando una gran cantidad de personas desde el ámbito social, desde el ámbito empresarial, todas las personas aquí caben. Exis-

ten actores políticos que son afines", sostuvo.

Si obtienen su registro como partido político nacional, Que Siga La Democracia contendería en solitario durante los comicios de 2027.